

CINE

Películas y charlas sobre indígenas



Nueve películas neozelandesas nunca antes estrenadas en Chile y dos charlas sobre la industria cinematográfica se podrán disfrutar desde hoy. Su foco principal es ahondar en protocolos para la realización audiovisual en territorios indígenas, respetando el entorno. Algunas de las películas en cartelera son dirigidas, actuadas o filmadas en pueblos maoríes. Las charlas estarán a cargo del productor neozelandés Bren Evans, José Ancán del CNCA, el realizador pascuense Leo Pakarati, la cineasta mapuche Camila Huenchumil, la directora de Mala Junta, Claudia Huenchumilla, entre otros.

CENTRO DE EXTENSIÓN UC (ALAMEDA 390) | HOY HASTA EL 22 DE AGOSTO | ENTRADA LIBERADA